

Fecha: 04-08-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Apuestan por nuevos jueces de triatlón

Pág.: 11

Cm2: 490,9

VPE: \$ 798.748

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida

Apuestan por nuevos jueces de triatlón

Iniciativa de TRC se realizará el 28 y 29 de agosto para formar jueces locales de triatlón y fortalecer la disciplina en la región.

Constanza Vergara Barreda
constanza.vergara@estrellaarica.cl

15

Tras el éxito de la primera capacitación realizada en mayo de 2023, la región de Arica y Parinacota se prepara para recibir por segunda vez la formación de Oficiales Técnicos de Triatlón, una instancia certificada y avalada por la Federación Chilena de Triatlón (FECHTRI). Esta capacitación se llevará a cabo los días 28 y 29 de agosto en las modernas instalaciones del Antay Hotel & Spa.

TRIASA AVANZA A UN ESTÁNDAR INTERNACIONAL

Las jornadas de formación se realizarán de 18:30 a 22:00 horas, con el objetivo de certificar a los participantes a través de Oficiales Técnicos Nivel 2, quienes serán pieza clave para el desarrollo y regulación de esta exigente disciplina deportiva. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 15 de agosto y pueden realizarse enviando un correo a contacto@triasa.cl. Los cupos son limitados.

Esta capacitación, impulsada por Tri Running Club, está abierta a todas las personas apasionadas por el deporte que quieran formarse como jueces y oficiales de triatlón. Se recomienda especialmente para quienes tengan experiencia en disciplinas como atletismo, natación o ciclismo, pilares funda-

de agosto, será el último día para poder inscribirse en la jornada de capacitación de Oficiales Técnicos de Triatlón.

mentales del triatlón.

El presidente de TRC, Pablo Menay, señaló que: "Esta instancia no es sólo una herramienta formativa, sino también una apuesta estratégica por el desarrollo del triatlón, incorporando criterios técnicos y apuntando a la formación de un cuerpo de jueces locales capacitados, que puedan fortalecer y dar sustentabilidad a las competencias en la región".

Además de la teoría, quienes aprueben el curso tendrán la oportunidad de integrarse al cuerpo de oficiales técnicos de Arica y participar activamente en la organización y control de la esperada Triatlón Arica Siempre Arica TRIASA 2025, evento que se realizará los días 30 y 31 de agosto y promete ser una fiesta deportiva de gran nivel.

Hasta la fecha, TRIASA evento liderado por Tri Running y producido por Kiwi Producciones, ha cerrado con cerca de 225 inscritos, entre ellos triatletas provenientes de las regiones de Tarapacá, Antofa-

gasta, Atacama, Metropolitana y Valparaíso, además de destacadas delegaciones de Bolivia y Perú, listos para medirse en las exigentes modalidades 25.5 y 51.0.

Este certamen no sólo forma parte del circuito oficial de competencias federadas, sino que también otorga puntos clave para el ranking nacional y abre la puerta a la clasificación para torneos internacionales de élite. De hecho, uno de los grandes motores que impulsa a los participantes es la posibilidad de obtener un cupo para el Mundial de Triatlón Abu Dhabi 2026, uno de los escenarios más prestigiosos del circuito global.

Menay, destacó que TRIASA no es sólo una competencia deportiva, sino también un evento de alto impacto regional, que ha contribuido significativamente a posicionar a Arica como un destino emergente en el turismo deportivo. Durante ese fin de semana, la ciudad se transforma en la capital del triatlón chileno, atrayendo a atletas, familias y visitantes de todo el país y el extranjero. "Esta edición movilizará a cientos de triatletas, más de la mitad provenientes de otras regiones y del extranjero, acompañados por familiares, marcas, equipos técnicos y jueces. Todo esto genera un impacto positivo en la economía local, beneficiando a sectores como hotelería, transporte, comercio y servicios turísticos, fortaleciendo el emprendimiento local".



CRÉDITOS: TRIASA

CERCA DE 225 COMPETIDORES SE DARÁN CITA EN ARICA PARA DISPUTAR UNA NUEVA FECHA DEL CIRCUITO.



TRIASA CONTARÁ CON DOS EXIGENTES DISTANCIAS, 25.5 Y 51.0, DESAFIANDO LA RESISTENCIA Y ESTRATEGIA.